

LA EDAD ANTIGUA

La Edad Antigua comenzó hace unos 5.000 años, cuando se inventó la escritura. En esta etapa vivieron muchos pueblos diferentes. Por ejemplo:

Los iberos y los celtas

Habitaron la península ibérica durante el primer milenio antes de Cristo.

- Los iberos vivían en el sur y este de la Península. Conocían la escritura y tenían su propia moneda.
- Los celtas habitaban el norte y el centro peninsular. Vivían en poblados llamados castros y eran especialistas en el trabajo del hierro y del bronce.



Castro celta de Santa Tecla, Pontevedra.

Los antiguos griegos

Vivieron al este del mar Mediterráneo, hace unos 3.000 años. Inventaron la democracia, la ciencia y el teatro, y construyeron edificios, como el Partenón. Fundaron colonias en la Península.



El Partenón, en Atenas.

Los antiguos romanos

Crearon un extenso imperio en torno al mar Mediterráneo, que también abarcaba la península ibérica y las islas Baleares. Nos dejaron un importante legado:

- Su idioma era el latín, lengua de la que proceden el castellano, el catalán, el valenciano y el gallego.
- Desarrollaron el derecho romano, cuya influencia ha llegado hasta hoy.
- Fundaron muchas de las actuales ciudades europeas.
- Construyeron acueductos, calzadas, teatros, anfiteatros, etc.



Teatro romano, en Mérida.